



Concours d'éloquence : la remise des diplômes

publié le 15/06/2021 - mis à jour le 16/06/2021

Descriptif :

Vendredi 11 juin, M. Rogeon de l'AMOPA est venu remettre leur diplôme aux élèves de 4e qui ont participé au concours "Dire pour convaincre".

Vendredi 11 juin, M. Rogeon de l'AMOPA est venu remettre leurs diplômes aux élèves de 4e qui ont participé au concours "Dire pour convaincre".

La remise des Prix du concours avait eu lieu la veille à la maison de Charente maritime et quelques élèves (Emilien, Romane, Ilies,...) l'ont suivie en ligne au CDI. Ils n'avaient pas cours à ce moment-là. Du fait de la pandémie, seuls les lauréats ont été invités à se rendre physiquement à La Rochelle à la maison de la Charente-maritime, tous les autres participants étaient invités à regarder la cérémonie en distanciel.



M. Thomassin, Mmes Brisou et Niel ont accueilli M. Rogeon vendredi matin pour clore le projet avec les élèves. Ils l'ont accueilli chaleureusement et remercié pour son soutien et sa bienveillance auprès des élèves.

Trois de nos élèves ont été finalistes : Félicien, Ilies et Malone. M. Rogeon les a encouragés à poursuivre leurs efforts et leur a remis des cadeaux : un tote bag aux couleurs de la Charente maritime qui contenait une bande dessinée sur l'histoire de notre département, des masques, des crayons et d'autres goodies.



Les autres élèves ont été également félicités et ils ont reçu leur diplôme qui atteste de leur participation et qui pourra les valoriser dans leur futur.



Et pour terminer, les élèves étaient invités à choisir un lot collectif pour le CDI, un abonnement à une revue ou des livres. Après concertation, ils ont choisi de commander une série de mangas.

Voilà qui clôt très positivement le projet "La voix(e) de l'éloquence" initié par Mmes Niel et Brisou. Cela leur donne envie de recommencer l'année prochaine.